



Reunión con Jucopo buscará establecer nuevos protocolos en San Lázaro: Creel

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El miércoles de la semana pasada, vimos las protestas de diputados y senadores de Morena y aliados que pedían la salida de Santiago Creel de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, porque no les gustó que impidiera el paso de una guardia armada al salón de sesiones.

Esa destitución no va a prosperar. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, reconoció que no tiene los votos suficientes.

Creel informó que mañana se reunirá con los coordinadores de las bancadas para establecer protocolos para futuras ocasiones en que las Fuerzas Armadas entren al Palacio Legislativo. Al parecer eso ya se calmó.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABw8UHLHol5qknU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212858&parld=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>